



El rector y la secretaria general con los Premios Extraordinarios de Doctorado. /GUZÓN



María Orgaz Sánchez, de Traducción, con Ruipérez.

RECONOCIMIENTO ■ EN EL PARANINFO

# Alumnos excelentes

**El rector entregó ayer los Premios Extraordinarios de Doctorado y Grado a un centenar de estudiantes que se convirtieron en el mejor ejemplo del buen trabajo de la Universidad**

R.D.L.

ENTRE sonrisas nerviosas, los aplausos de los familiares y la emoción de todos los asistentes al acto en el Paraninfo del edificio histórico, los mejores estudiantes de la Universidad de Salamanca recibieron ayer los Premios Extraordinarios de Grado y Doctorado que cada año concede la institución con el fin de reconocer el trabajo de los alumnos más destacados, "los más excelentes", según las palabras del rector Daniel Hernández Ruipérez, que animó a los 94 estudiantes galardonados a continuar trabajando "con el mismo rigor" que hasta ahora.

"En la docencia y en la investigación universitaria, el contacto con los estudiantes hace que nos mantengamos actualizados. Vosotros nos transmitís la energía que nos rejuvenece", afirmó el rector que, satisfecho por el trabajo bien hecho, pidió a los jóvenes que no rompan el vínculo con



Los estudiantes galardonados con los Premios de Grado. /GUZÓN

**"Las largas horas en las bibliotecas y los laboratorios han tenido su compensación", aseguró con alegría María Martín Gómez**

la Universidad de Salamanca.

A juzgar por las palabras de los representantes de los premiados, será difícil que estos jóvenes olviden a sus compañeros y sus profesores. "Las largas horas en las bibliotecas y los laboratorios han tenido su compensación", aseguró con alegría María Martín Gómez, premio de doctorado, en nombre de todos los alumnos.

En este sentido, Rebeca Lapresa Ruiz, galardonada entre los estudiantes de grado, reconoció que en su etapa universitaria no solo había adquirido nuevos conocimientos, sino que había supuesto un "enriquecimiento personal".

Y es que, como comentó el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, los estudiantes premiados son el fruto del trabajo bien hecho en la Universidad, tanto en la docencia, que representan los alumnos de grado, como en la investigación, que forma parte de la actividad de los doctorados.

A todos ellos, Domínguez les animó a seguir confiando en sus posibilidades y les garantizó que la institución académica siempre les acompañará. "La Universidad de Salamanca os tiene como su mejor ejemplo", insistió el vicerrector.

Para todos ellos acaba de comenzar una nueva etapa llena de incertidumbre, pero también emoción.